

Ressort: Lifestyle

Léa Seydoux war als Kind Einzelgängerin

Berlin, 27.11.2013, 13:44 Uhr

GDN - Die französische Schauspielerin Léa Seydoux, die für ihre Rolle in dem Film "Blau ist eine warme Farbe" weltweit gefeiert wird, war als Kind eine Einzelgängerin und hatte keine Freunde. "Aber ich machte mir keine allzu großen Sorgen", sagte Seydoux dem "Zeit-Magazin".

"Eines Tages, sagte ich mir, wird man mich lieben, und alle Jungs werden in mich verliebt sein." Sie habe sich einfach "Freunde erfunden", wie "die Fee Eléonore, die mich niemals verlassen würde". In ihren Gedanken sei sie damals "nicht in der Schule" gewesen, sondern habe sich vorgestellt, "dass ich es später einmal schaffen würde und dass etwas Großes auf mich warte". Der Film "Blau ist eine warme Farbe" läuft am 19. Dezember 2013 in Deutschland an.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25918/la-seydoux-war-als-kind-einzelgaengerin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619